

友好の輪

日野町国際親善協会 広報

Hino International Goodwill Association

やさしい韓国語教室を開催

9月29日から10月27日までの毎週金曜日、今年も西村キョンホ先生を講師に迎えて全5回の韓国語教室を開催しました。

講座では発音や文字の書き方、簡単な日常会話だけでなく韓国の文化や習慣などについても楽しく教えて頂きました。

参加者からは、「正しい発音を直接聞いて良かった」、「楽しく学べた」と、和気あいあいとした講座となりました。

【韓国の遊び、ユンソリを体験する学習者】



氏郷まつり“楽市楽座”2023 10月28日、29日 姉妹都市交流物産展を開催

氏郷まつり“楽市楽座”2023では、今年も姉妹都市交流物産展を開催しました。

毎年恒例のキムチなべは「おいしい」と大好評。すべて完売となりました。

ご協力いただきました会員の皆さまありがとうございました。



きしつ

11月12日 鬼室神社で秋の大祭

鬼室集斯が祀られている小野地区の鬼室神社で、恒例の秋の祭礼が行われました。

当日は、国際親善協会から廣瀬会長が参列し玉串を供え、鬼室集斯の威徳を偲ばれました。



「日野の味覚市」で外国の料理を販売

11月26日（日）、日野まちかど感応館で開催された「第48回日野の味覚市」において、外国の料理を出店しました。今回は、ペルーの家庭料理である、豆の煮込み料理「フリホーレス」を販売しました。

協会では、ご協力いただける在住外国人の方を募集しております。「母国の料理を食べてほしい！」という方がおられたら、ぜひ協会までお知らせください。



渡来の歴史と文化を訪ねる研修会を開催

11月30日（木）、姉妹都市である韓国恩山郡と交流するきっかけとなった、渡来人やその文化など歴史に触れることを目的に「渡来の歴史と文化を訪ねる研修会」を開催しました。

今回は、京都市にある高麗美術館、広隆寺、京都コリアン生活センターエルファを訪問し、町内から20名の参加がありました。

京都コリアン生活センターエルファでは、令和5年2月に開催した多文化共生講演会で講師としてお迎えした、南珣賢氏にもお会いしました。日本で生活する在日コリアンが歩んできた歴史や現在の多文化共生社会を目指した取り組みなど、実際に町を散策しながら日本人と外国人のあってはならない差についてお話いただきました。



【広隆寺での記念撮影】

「こんな国際交流イベントをしてみたい！」
皆さまから、アイデアを募集いたします。

「日野町在住外国人の方とこんな交流をしてみたい」、「姉妹都市には直接行けないけど、こんな交流をしてみたらどう？」

右のQRコードから、皆さまのアイデアをぜひお送りください。



投稿ページ▲

※いただいたアイデアの実施を確定するものではありませんのでご了承ください。



2024年3月 「友好の輪」

発行：日野町国際親善協会

事務局：日野町役場企画振興課（秘書広報担当）

TEL 0748-52-6550

FAX 0748-52-2043